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Abstrak
 

Merupakan kelaziman bagi seorang Rektor untuk menyampaikan laporan tahunan pada setiap perayaan Dies

Natalis Universitasnya. Namun, pada kesempatan perayaan Dies Natalis ke 32 Universitas Indonesia ini

kelaziman itu belum dapat kami laksanakan, karena pada hari ini baru genap 27 hari memangku jabatan

Rektor sehingga belum ada hal-hal berarti yang dapat kami laporkan.

 

Karena itulah pada kesempatan ini kami mohon idzin untuk menyampaikan gagasan-gagasan pokok

mengenai apa yang kami anggap perlu dilakukan dalam waktu 4 tahun yang mendatang ini. Sedangkan

dalam suatu lampiran khusus disajikan laporan kegiatan Universitas Indonesia di bawah pimpinan

pendahulu kami, Prof. Dr. Mahar Mardjono.

 

Gagasan-gagasan yang ingin kami ketengahkan pada kesempatan ini merupakan kumulasi daripada

pengamatan dan pengalaman selama kami menjadi mahasiswa UI pada tahun 50 an maupun kemudian

selama menjadi dosen pada Alma Mater ini selama hampir 1 /4 abad. Dalam pada itu selama 2 minggu yang

terakhir ini kami telah secara marathon mengadakan kunjungan ke sepuluh fakultas dalam lingkungan UI

untuk mengadakan perkenalan dan orientasi. Pada masing-masing fakultas kami telah bertatap muka dengan

para karyawan, dosen dan mahasiswa serta telah menerima input atau masukan setelah kami

mengeksposekan persepsi kami mengenai pelaksanaan missi selaku Rektor.

 

Daripada segalanya itu kami telah menarik kesimpulan lebih tajam mengenai apa yang seyogyanya kita

lakukan pada masamasa yang akan datang, khususnya selama masa-jabatan kami. Jelas, bahwa kita tidak

akan dapat melaksanakan semuanya secara sekaligus. Namun kita dapat berupaya untuk melangkah sejauh-

jauh mungkin dalam waktu yang teramat singkat ini.

 

Gagasan pokok mengenai apa yang seyogyanya kita lakukan adalah, bahwa kita perlu melakukan

penyadaran kembali mengenai fungsi Universitas Indonesia di dalarn masyarakat kita serta apa peranan kita

sebagai sivitas akademika di dalam lingkungan Alma Mater kita. Usaha penyadaran kembali itu kiranya

perlu kita lakukan dari waktu ke waktu. Karena seringkali kita terisap tenggelam ke dalam pusaran rutin

sehari-hari. Sehingga perlu dari waktu ke waktu kita tegakkan kepala untuk melontarkan pandangan jauh ke

depan untuk melihat ke mana kita pergi.;Merupakan kelaziman bagi seorang Rektor untuk menyampaikan
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